

PORTRAIT D'ALUMNI

Pierre : Sigiste et Télépilote Drone

Pierre a suivi une **Licence Professionnelle Sécurité des Biens et des Personnes - Aléas Naturels et Gestion de l'Espace Urbanisé à l'ULCO**. Plus jeune, il rêvait de devenir vétérinaire.

Quel métier exercez-vous actuellement ?

“Je suis Sigiste et télépilote drone pour la Communauté d'Agglomération des deux Baies en Montreuillois. Le métier de sigiste consiste en la conception des cartes thématiques, le traitement de bases de données et la modification de documents d'urbanisme. Télépilote-drone, dans le cadre d'inspection d'ouvrages et de communication, consiste en la gestion du parc des GPS de l'agglomération, la collecte des données et le travail de ces dernières par la suite.”

Qu'est-ce qui vous motive au quotidien dans votre métier ?

“Ce qui me motive au quotidien, c'est la proximité entre les agents. Le rapport entre les services est très important. J'aime travailler dans une bonne ambiance entre collègues et avoir le sens du service public.”

Quelles sont les compétences et qualités nécessaires pour exercer votre métier ?

“Ce métier demande d'être à l'aise avec les nouvelles technologies, de la rigueur, de l'adaptabilité et de savoir travailler en équipe.”

Quel parcours de formation faut-il suivre pour atteindre ce poste ?

“Plusieurs parcours sont possibles. Être diplômé d'un Master Géomatique ou d'une Licence Professionnelle Sécurité des Biens et des Personnes - Aléas Naturels et Gestion de l'Espace Urbanisé, ce qui est mon cas.”

Avez-vous fait le choix d'enrichir votre parcours d'études avec une expérience annexe ?

“J'ai eu plusieurs expériences en parallèle de mes études. J'ai été employé polyvalent au Parc Saint Joseph Village, serveur, barman, jardinier... J'ai également fait le choix de faire une alternance dans un bureau d'études d'AMO* à Boulogne-sur-Mer, COREM, qui m'a permis d'acquérir des bases solides en matière de SIG et d'Urbanisme.”

Qu'est-ce que cela vous a apporté d'un point de vue personnel et professionnel ?

“C'est l'école de la vie. Ces expériences m'ont permis d'être aujourd'hui force de proposition, de développer mon adaptabilité, mon efficacité et ma rigueur dans mon travail.”

Comment se sont passés votre recrutement et votre premier jour de travail ?

“J'ai été recruté à la sortie de mes études et à la fin de mon alternance. J'ai décroché un entretien en août 2022 via la site emploi territorial. Lors de mon premier jour, j'ai été accueilli par la cheffe de service. J'ai pu visiter les services et locaux de la Communauté d'agglomération des deux baies en Montreuillois (CA2BM) puis l'on m'a rappelé les objectifs et missions du poste.”